

viernes 29 de septiembre de 2023

El Área de Familia y la EMMA impulsan el desarrollo de los talleres de baile para mayores y el de sevillanas

Comenzarán respectivamente el 1 y 2 de octubre, en ambos casos destinado a personas con 60 años o más y que estén empadronados en Antequera. La concejal María Sierras destaca la importancia de la promoción de actividades de ocio saludable destinadas a personas mayores.



La concejal delegada de Familia y Mayores, María Sierras, y el director de la Escuela Municipal de Música de Antequera (EMMA), Joaquín Castro, han presentado hoy en rueda de prensa las iniciativas “Música para Mayores” y el Taller de Sevillanas. En el primero de los dos casos, se trata de la denominación que se le ha venido a dar a los tradicionales talleres de bailes para personas mayores que tanta aceptación han tenido en sus ediciones anteriores.

Se realizarán todos los domingos entre las 18:00 y las 21:30 horas, y al igual que el año pasado se

llevarán a cabo en las instalaciones de la EMMA de calle Herrezuelos. Como requisitos, tener 60 años o más y estar empadronados en Antequera. El requisito que también se pedirá a las personas que deseen participar será el de realizar una inscripción previa en el Centro de Servicios Sociales Doctor Pedro de Rojas ubicado en calle Picadero.

Por otra parte, el Taller de Sevillanas se frece también como alternativa de ocio saludable para personas de 60 años o más. Comenzará este lunes 2 de octubre también en las instalaciones de calle Herrezuelos de la EMMA, abriéndose las inscripciones en la propia EMMA, con sede en calle Herrezuelos. Más información en el teléfono 952 70 83 43.



